

Auf gute Nachbarschaft

Schon über 60 Jahre grenzt unsere Kirchengemeinde mit einem großen Kindergarten an den Golfplatz des Clubs zur Vahr. Viele von Ihnen haben diese Nachbarschaft vielleicht noch gar nicht wahrgenommen, deshalb stellen wir uns Ihnen gerne vor.

In der Neue Vahr Nord leben entlang des Golfplatzes 8000 Menschen mit geringem Einkommen. Die Hälfte der Kinder bekommen Transferleistungen wie Bürgergeld. Auch die meisten Menschen mit Grundsicherung im Alter in ganz Bremen leben hier.

In den vergangenen 13 Jahren haben wir als Gemeinde deshalb verstärkt praktische Hilfen, Treffpunkte und Beratung für die BewohnerInnen angeboten. Besonders der Kindergarten mit 140 Kindern, dessen Spielplatz direkt an den Golfplatz grenzt, ist eines der Angebote unserer Kirche. Unsere Hoffnung ist durch die Bildungsangebote Kindern einen besseren Start zu ermöglichen.

In der Kirche ist ein Sozialkaufhaus eingerichtet worden, in dem man Kleidung und Hausrat sehr günstig bekommen kann. Ein kostenloser Mittagstisch für Kinder findet sonntags statt. Neben dem Gemeindezentrum und in enger Kooperation befindet sich das Familien- und Quartierszentrum mit vielfältigen Angeboten für Familien und Senioren sowie einem Café mit Mittagstisch und Kuchen.

Sie sehen also, dass uns das Wohlergehen der Menschen hier im Stadtteil sehr am Herzen liegt. Jedoch finden wir immer wieder Golfbälle auf unserem Gelände und machen uns Sorgen um die Gesundheit der Menschen, die sich hier täglich an diesem sicheren Ort begegnen. Zum Glück ist bisher nur materieller Schaden durch ein zerstörtes Modul unserer Solaranlage entstanden. Allerdings besteht besonders für die Kinder unserer Kita ein Sicherheitsrisiko durch abirrende Golfbälle. Darüber haben wir mit ihrem Geschäftsführer David Müller ein konstruktives Gespräch geführt.

Bitte berücksichtigen Sie bei Ihrem Abschlag, dass sich auf der anderen Zaunseite, in der Gemeinde, der Kita und dem Familien- und Quartierszentrum viele Menschen befinden, die Sicherheit und Geborgenheit suchen.

Als Zeichen guter Nachbarschaft haben wir uns dafür entschieden, Herrn Müller die Golfbälle für Ihr Jugendprojekt mit der Schule an der Ronzellenstraße mitzugeben, diesen Artikel zu verfassen und Sie herzlich auf einen Kaffee einzuladen. Bei einem Rundgang durch unsere Einrichtung können Sie sich selbst ein Bild machen, wer wir sind und was wir machen. Unsere Angebote sind ausdrücklich nicht nur auf Bedürftige beschränkt und wir wünschen uns sogar, dass sich BesucherInnen unabhängig von Einkommen und Herkunft in unserer Gemeinde treffen können.

Kontakt: Christoph Buße

Mobil: 0162 7313452

Wenn Sie etwas spenden möchten:

Ev. Kirchengemeinde in der Neuen Vahr

Sparkasse Bremen

IBAN: DE68 2905 0101 0001 0818 19